

AGENDA

05 décembre : Notre Dame de Lorette
10 décembre : 18h00 - Conseil Municipal
11 décembre : 18h30 - Arrivée du Père Fouettard en ville
12 et 13 décembre : Marché de Noël - Salle Laurent Grillet
18 décembre : Noël des écoles - Salle Laurent Grillet
19 décembre : Chiens de traîneaux en ville - Dompierre-Commerce
27 décembre : Loto ASD Football - Salle Laurent Grillet
08 janvier : 18h30 - Vœux - Salle Laurent Grillet
10 janvier : Championnats d'Allier de cross organisés par l'EACCD aux Percières
16 janvier : Spectacle de danses JP Kirschenbilder - Salle Laurent Grillet
16-17 janvier : Concours de pétanque - Halle Boudeville
17 janvier : 17h00 - Concert de l'Ecole Municipale de Musique et Trio Balia - Salle Laurent Grillet
23 janvier : 10h30 - Inauguration de la Médiathèque-Bibliothèque en présence de Jeanne Cressanges.
23-24 janvier : Concours de pétanque - Halle Boudeville
27 janvier : Concours de belote du Club Joie de Vivre - Salle Laurent Grillet
30 janvier : - 18h00 - Inauguration résidence de Véronique Roger - La Résidence
31 janvier : Loto de l'association des parents d'élèves indépendants - Salle Laurent Grillet
06 février : Dîner dansant de l'ASD Rugby - Salle Laurent Grillet
07 février : Loto de Dompierre-Commerce - Salle Laurent Grillet
19 février : 19h00 - « Ma Bibliothèque » Cie Le Tétralala - Médiathèque
27 février : Dîner dansant de l'ASD Football - Salle Laurent Grillet
06 mars : 15h00 - Constitution du Comité de lecture pour le prix René Fallet - Médiathèque
07 mars : Musique et toile - Musiques de films interprétées par la Fanfare au cinéma René Fallet
09 mars : 20h30 - Le médecin malgré lui - Compagnie Le Souffleur de verre - Salle Laurent Grillet
14 mars : 1er tour des élections régionales - Salle Laurent Grillet
21 mars : 2ème tour des élections

EDITO DU MAIRE

L'année 2009 est en voie de s'achever, annonçant déjà 2010.

Pour autant, les festivités de fin d'année auxquelles la municipalité prend une part active se préparent allégrement.

Tout d'abord, une journée Téléthon a été organisée et je souhaite la relancer et la pérenniser dans le calendrier des manifestations. S'ensuivra celle du bénévolat le 04 Décembre, une première pour la commune, destinée à souligner et récompenser l'implication des bénévoles des associations, garantes du dynamisme local.

Puis le Père Fouettard le 11 Décembre et le Marché de Noël les 12 et 13 Décembre, tenu salle Laurent Grillet avec animation et collations où chacun pourra découvrir des savoir-faire et acquérir des cadeaux.

C'est aussi le moment de tirer quelques enseignements. La crise, elle, bien présente et réelle, est dure à supporter pour certains d'entre nous. Au cours de mes rendez-vous, je constate que beaucoup ont des difficultés et redoutent l'avenir. Ces inquiétudes que je partage, liées aux domaines économiques et financiers se voient maintenant attisées par un vent de réforme institutionnelle initiée par nos gouvernants sans concertation des populations : Météo France, La Poste, la réforme de la Taxe Professionnelle, et j'en passe, ... En d'autres termes, rien de réjouissant avec cet avenir que l'on veut nous réserver. Lors de nos visites de quartier que nous poursuivrons en 2010, vous êtes d'ailleurs nombreux à me le dire. Malgré ce contexte morose, la commune aura tout de même beaucoup entrepris en 2009 :

- réouverture de la passerelle qui franchit la Besbre et mène aux Percières,
- acquisition d'ensembles immobiliers pour revitaliser le centre bourg,
- construction d'un complexe multisports,

- aménagement du Centre Technique Municipal,

- achèvement de la Bibliothèque-Médiathèque, sans compter la création d'une nouvelle piste de saut en longueur, la rénovation de logements locatifs et de bâtiments communaux, les travaux de voirie et d'entretien et l'acquisition de divers matériels nécessaires aux services.

D'autres programmes sont également lancés comme la réfection de l'entrée sud du bourg, le parking paysager de la bibliothèque-médiathèque, la requalification du quartier de la Source et les aménagements extérieurs de la piscine communautaire.

Tout ce travail est rendu possible grâce à l'allant de l'équipe d'élus qui m'entoure, que je remercie et dont je suis fier.

Bien entendu, beaucoup reste à faire mais avec une juste planification on peut l'envisager.

J'aurais l'occasion de le développer à la cérémonie des vœux prévue le Vendredi 08 Janvier 2010 à 18h30, Salle Laurent Grillet, à laquelle la population est conviée.

D'ores et déjà, je vous présente mes meilleurs vœux pour la nouvelle année.

Bien à vous.

Pascal VERNISSE,
Maire



RECENSEMENT

La journée d'appel de préparation à la défense est obligatoire pour tous les jeunes de nationalité française dans le mois de leur 16ème anniversaire ou dans les trois mois qui suivent. Les inscriptions se font en mairie. Se munir d'une pièce d'identité, du livret de famille, d'un justificatif de domicile et du dernier diplôme obtenu.

VISITES DE QUARTIER

Vos élus craignant les frimas hivernaux, les visites de quartier sont suspendues jusqu'en mars.

RESTOS DU COEUR

La campagne des « Restos du Cœur » va débiter le 05 Décembre 2009.

Cette année la distribution aura lieu à La Résidence La Source - bâtiment Les Fauvettes (entrée par le chemin à l'arrière du bâtiment).

CARNET ROSE

Naissance d'Elsa le 22 Novembre 2009 fille d'Audrey MONMINOUX et Cédric.

BREVES

Le règlement d'assainissement collectif de la commune est consultable en mairie et téléchargeable sur le site internet.

Lotissement de Condan

Les premiers locataires ont pris possession de leur pavillon. Tous les logements sont loués. Les derniers seront mis à la disposition des bénéficiaires dans un délai maximum de trois mois.

Les travaux d'aménagement se poursuivent : la voirie est terminée depuis début novembre, l'éclairage public devrait être en service fin novembre et les clôtures sont en cours d'installation.

Les parcelles restantes sont en vente au prix de 25 euros HT le M2. L'investissement est éligible au PASS FONCIER renseignements en mairie (04 70 48 11 30)

Requalification du Quartier de la Source

Des travaux qui se font attendre en raison de la mise en vente par l'organisme SCIC HABITAT de son ensemble immobilier sis à la Source. En effet, le Conseil municipal a préféré geler cette opération dans l'attente de connaître l'identité du repreneur ainsi que les aménagements qu'il envisage. Cette requalification faisant l'objet d'un financement par le Département de l'Allier dans le cadre du Contrat d'Aménagement de Centre Bourg, un avenant à cette convention a été demandé afin de ne pas perdre les crédits alloués mais de les différer.

Enduit de l'Eglise

Les travaux se poursuivent : la façade place Yves Déret est terminée, espérons que les conditions météorologiques permettront aux employés de l'entreprise Dagois de terminer avant l'hiver. En effet, la technique utilisée pour le crépi est sensible aux variations de température et il sera donc préférable de différer la fin de ce chantier si le thermomètre descend trop.

Médiathèque

L'aménagement intérieur est terminé ce qui a permis au service culturel, initialement installé à la Maison du Val de Besbre, ancienne Mairie Place Yves Déret, d'investir notamment le 1^{er} étage de la médiathèque le 4 novembre dernier.

La salle sise au rez-de-chaussée de ce nouveau pôle culturel accueille déjà sa première exposition.

Une réflexion est actuellement en cours pour l'aménagement d'un parking à l'arrière du bâtiment.

Le Centre Technique municipal

Le chantier, d'une durée de 10 mois, a débuté par le démontage du garage qui abritait les véhicules EDF. Ce bâtiment n'a pas été détruit mais entièrement démonté avec soin puisqu'il a été racheté suite à l'annonce publique que nous avons faite durant l'été.

Complexe sportif du Chambon

Le stade a été ensemencé, les mains courantes sont posées.

Sa mise en service est prévue pour l'automne 2010. En date du 5 Novembre 2009 l'autorisation de forage nous a été transmise par le service de la police de l'eau. Ces travaux destinés à l'arrosage du terrain vont pouvoir démarrer. La salle multisports est hors d'eau et hors d'air, c'est à dire que les murs sont montés et la toiture, les portes et les fenêtres posées. Les travaux d'aménagement intérieur ont débuté et devraient être achevés pour juin 2010.



Remise en état des chemins

Les services techniques municipaux ont remis en état le chemin de Bel Air ainsi que le chemin des Vernes et des Ebaupins en utilisant des matériaux de récupération suite au rabotage de chaussée.

Entrée sud route de DIOU

Les travaux d'étude ont été confiés au cabinet Nicolaon de Vichy.

Dès que nous serons en possession de l'avant projet nous l'étudierons en commission des

travaux et le soumettrons aux riverains.

Nettoyage des berges de la BESBRE

Merci à la Communauté de Communes Val de Besbre et Sologne Bourbonnaise d'avoir permis à l'équipe « environnement » du chantier d'insertion piloté par l'organisme VILTAIS et menée par Daniel Bettencourt et André Desvignes de réaliser ces gros travaux d'entretien. Les berges de notre rivière, longtemps encombrées par une végétation dense et sauvage, sont de nouveau accessibles aux pêcheurs et promeneurs. L'occasion de constater qu'une large plage de sable s'est formée à proximité du pont.

Pass-Foncier

Le conseil municipal a décidé d'adhérer au dispositif PASS FONCIER pour les constructions dans les lotissements de Condan et du Chambon.

L'objectif est de favoriser l'accession à la propriété. Il permet aux primo accédants éligibles à cette mesure de bénéficier notamment d'un taux de TVA à 5,5% sur l'ensemble de l'investissement (Terrain, Maison, Frais de notaires), de prêt à taux zéro et d'une participation de la Commune à hauteur de 3 000 ou 4 000 € selon le nombre de personnes composant le foyer.

Les dossiers sont instruits par LOGIL : contacter M. SIEGEL au 04 70 97 49 10.

Toiture école Tivoli

Les travaux côté cour ont été réalisés pendant les vacances de la Toussaint pour la sécurité des enfants. Le reste de la toiture sera fait aux vacances de printemps.



C C A S

230 personnes ont pu déguster salle Laurent Grillet l'excellent repas concocté par nos « artisans » locaux Mrs BERNON et DARGES. Les pensionnaires de la Maison de Retraite « Les Vignes » n'ont pas été oubliés et ont bénéficié du dessert (un vacluse aux poires) réalisé par la SARL FERRIERE.

Pour celles et ceux qui n'ont pu participer à ce déjeuner, 6 équipes de 2 bénévoles CCAS ont livré à domicile le matin même 186 colis dûment garnis.

Grâce à cette journée, 12 % de la population ont pu pendant quelques instants oublier leurs difficultés quotidiennes : n'est-ce pas là l'essentiel ?

P R O J E T M S P

M.S.P : Maison de Santé Pluridisciplinaire

Malgré les différents rendez-vous avec les financeurs potentiels (Région, Département...), l'heure étant à la maîtrise des projets et leur cohérence sur le territoire, aucun engagement ferme n'a été obtenu à ce jour.

A défaut de partenaires et en l'absence de dotation de l'Etat (la commune n'étant pas éligible) ce projet reste en suspens et vos élus attendent beaucoup de la décision du Département concernant un dispositif spécial d'aide à l'implantation de MSP et surtout des nouvelles directives de l'Agence Régionale de Santé récemment créée.

Avant toute chose, les professionnels de santé doivent poursuivre l'élaboration du projet (collectif, ferme et pérenne) de soins, condition nécessaire préalable à l'examen de tout dossier par les différentes instances.

Le combat continue donc.

Attention ! Transfert du Service Culturel - Rue Saint-Louis - Médiathèque 1^{er} étage

EXPOSITIONS – SERVICE CULTUREL

Rez-de-chaussée de la Médiathèque

Entrée libre : lundi, jeudi, vendredi de 15h à 18h - mardi de 16h30 à 18h - mercredi de 10h à 12h et de 15h à 18h - samedi de 10h à 12h

Du 16 novembre au 19 décembre 2009

Exposition de l'Atelier municipal de pratique artistique adultes, sur le thème de « *La Porte* ».

Du 16 janvier au 27 février 2010

« *Le portrait* »

Photographies Gérard Cimetière

SPECTACLES ET ANIMATIONS

Vendredi 12 février 2010 à 19h - Médiathèque - « *Ma Bibliothèque* » Cie Le Téalalala.

Une visite guidée originale, littéraire, informative et burlesque de la Médiathèque. Uniquement sur réservation (jauge limitée)



Mardi 9 mars 2010 à 20h30 - Salle Laurent Grillet - « *Le médecin malgré lui* » Cie Le Souffleur de Verre - Un classique de Molière revisité... A découvrir absolument



LA RÉSIDENCE

Jusqu'au 20 décembre
"Travailler en Bleu" Annie Perrin

C'est la deuxième fois que l'artiste travaille sur le thème. Ce deuxième volet de « Travailler en Bleu » est bien ancré dans le territoire dompierois grâce à une précieuse collaboration de l'usine PSA, site de Sept-Fons, qui met à disposition nombre de ses tenues de travail.

Annie Perrin nous propose donc une installation réalisée à partir de « bleus de travail ». Elle ramène le travail à son essence concrète : la pénibilité d'un travail et les hommes qui l'accomplissent. Vêtements pliés, empilés, anonymes, ou bien « regonflés », replacés dans l'espace. Annie PERRIN crée une œuvre ouverte et fermée qui révèle et cache en même temps. Une exposition riche, qui permet la confrontation de deux univers, qui ne sont peut être pas si éloignés...

Du 11 janvier au 5 mai 2010
Séjour en résidence de Véronique Roger
Inauguration samedi 30 janvier 2010 à 18h
Véronique Roger travaille essentiellement sur le « dehors », sous forme d'installations. Ses réalisations apportent une nouvelle clef de lecture aux endroits qu'elles investissent.

MÉDIATHEQUE

Des classes complices autour de la littérature jeunesse

Elles sont cinq à partir ! Cinq classes des écoles de Dompierre, cinq comme 5^{ème} édition pour un voyage-lecture sur le thème de la complicité. Complicelivres, organisée en partenariat avec la Médiathèque Départementale de l'Allier et l'Association Livralire concernera les classes suivantes : la classe de Mlle TAIN (Ecole maternelle du Louage Pinot), la classe de Mme d'ARTAGNAN (Ecole maternelle du Louage Pinot), la classe de Mme NADOT (Ecole primaire Tivoli), la classe de M. CHENU (Ecole primaire Tivoli), la classe de M. POLICARPE (Ecole primaire Tivoli)

Pour cette nouvelle édition, d'autres écoles et médiathèques du département nous rejoignent. Ce sera l'occasion d'échanges entre classes-voyageuses pour aboutir à une exposition finale en juin 2010.



Animation lecture

A partir de 3 ans - Pour faire patienter les petits avant l'arrivée du Père Noël, la médiathèque leur propose **le mardi 8 décembre à 18h00**, une animation-lecture intitulée « *Noël approche* ».

Places limitées. Réservation conseillée au 04.70.48.02.35.

Rendez-vous lecture

Cafés culturels : *lundi 7 décembre 2009, lundi 11 janvier 2010 et lundi 1^{er} février 2010 à 14h00*

Constitution du Comité de lecture pour le Prix René Fallet : *samedi 6 mars 2010 à*

CONSEIL MUNICIPAL D'ENFANTS

Commémorations : La plupart des 17 conseillers étaient présents lors de la commémoration de l'Armistice du 11 novembre 1918. Manon Pretin et Rémi Chassang ont déposé une gerbe, puis Marie Batillat et Maxime Gougoux ont lu le discours officiel. Les conseillers enfants sont appelés à remplir ces missions à tour de rôle au cours de leur mandat. D'autres élus seront sollicités **le 5 décembre**. **Groupes de travail :** Les 3 commissions se sont réunies le 2 octobre et le 6 novembre. La commission Sécurité /Ecoles a choisi le jeu sécurisé que le CME offrira à l'école maternelle de Sept-Fons. Son avis sur l'aménagement de la cour a été transmis aux architectes. Plans et maquettes de jeux sont à l'étude pour les autres cours et les élus, dont certains sont en 6^{ème}, ont sollicité l'aide d'un professeur du collège. La commission Propreté / Aménagements de loisirs continue sa réflexion sur les Percières où elle envisage l'installation de jeux pour tous et d'un parcours de santé. Des panneaux pour la Roseraie sont en préparation. Le projet de rallye-vélo du printemps 2010 avance à la commission Solidarité/Fêtes/Communication où énigmes, questions et affiches s'élaborent. Il est prévu une rencontre/goûter avec les résidents de la maison de retraite à l'arrivée. Les enfants ont procédé au repérage du parcours jusqu'au Pal le 6 novembre.

Représentation : En tant qu'élus, Les conseillers du CME ont vocation à représenter les enfants de la commune qui ne doivent pas hésiter à leur faire connaître leurs attentes.

SÉCURITÉ

Rappel des consignes de sécurité suite à une évolution constante des modes opératoires de la délinquance.

Informez immédiatement la brigade de gendarmerie de la présence de démarqueurs, de suspects ou de sociétés qui téléphonent de la part de la mairie. Ne laissez pénétrer aucune personne dans votre logement sous aucun prétexte. Bien fermer vos portes et fenêtres quand vous quittez votre domicile. Signalez à la brigade vos absences prolongées - Tél. 04.70.43.76.00

LE PÈRE FOUETTARD

Devant le succès obtenu l'année dernière, il nous semblait nécessaire de renouveler cette fête. Pas de garnements non obéissants non travailleurs dans la région de Dompierre !

Le Père Fouettard cette année encore sera brûlé en place publique avec les peurs de chacun et chacune qui pourront déjà être déposées dans les paniers prévus chez les commerçants à partir du 07 décembre.

Rendez-vous Place de Verdun à 18h15.

Alexandre le Grand et son cheval Bucéphale traverseront Dompierre en collectant les bulletins où les enfants (ou les adultes) écriront leurs peurs accompagnés par la Fanfare « Les Enfants de la Besbre »

Arrivée Place du Commerce le Père Fouettard fabriqué par « Les P'tits Potes » sera brûlé. On y accrochera toutes les peurs pour qu'elles disparaissent.

Dompierre-Commerce s'associe à cette manifestation en installant un manège Place de la République.

Vous pourrez venir déguster : soupe, vin chaud, chocolat chaud, friandises, marrons...



MARCHÉ DE NOËL



Samedi 12 décembre

Ouvert de 10h00 à 19h00

11h00 Aubade par l'Ecole de Musique
(Groupe de saxophones)

15h30 L'Ecole de Musique (percussions)
accueillera
le Père Noël

17h00 : tirage de la tombola

Dimanche 13 décembre

Ouvert de 10h00 à 18h00

L'Ecole de Musique
(Clarinettes et Orchestre)
accueillera
le Père Noël à 15h30

18h00 : tirage de la tombola

Les 2 jours

De nombreux exposants vous attendent : décorations, jouets, livres, poteries, bijoux, idées cadeaux, produits de bouche

Animation Fusion FM

Visite du Père Noël

Maquillage pour enfants

Balades en calèche (Syndicat du Cheval de Trait)

Avec la participation des commerçants dompierois

Restauration à la taverne des Rencontres Cinéma-Nature

Les enfants pourront déposer leur commande **au stand du Père Noël**

AGRICULTURE

Forum de l'installation des Jeunes Agriculteurs.

Organisé par le Centre Départemental des Jeunes Agriculteurs cette journée a permis à 210 étudiants des différents établissements scolaires agricoles de l'Allier de rencontrer des agriculteurs récemment installés au travers des visites d'exploitations programmées ainsi que les responsables d'organisations professionnels agricoles présents sur les stands.

Echanges constructifs permettant aux jeunes de mieux préparer leur future installation.

A LOUER

Un studio meublé est vacant à l'Ecole Maternelle de Sept-Fons - Montant du loyer : 298 €.

Un logement de type F2 à l'Ecole Maternelle de Sept-Fons entièrement rénové - Montant du loyer : 232 €.

Un appartement de type F4 situé au 1er étage de la Maison du Val de Besbre sera disponible au 1er Mars 2010. Le prix du loyer est fixé à 344 € pour un engagement d'un an ou 400 € pour un engagement de 3 ans.

Renseignements en mairie.

A VENDRE

Suite à la liquidation judiciaire prononcée à l'encontre de Dompierre-Confection le bâtiment et le terrain sont à vendre - Renseignements en mairie.

La commune cède un bateau idéal pour la promenade sur les canaux. Caractéristiques techniques communiquées sur demande. Mise en vente au prix de 5.000 €.



L'équipe de rédaction : Pascal VERNISSE - Christiane HILLAIRAUD - Valérie GOUBY - Patrick GAUTIER - Pierre SANCELME - Ghislaine BOURRACHOT - Félix FLERET - Catherine MANGERET - Audrey MONMINOUX - Fabienne DURAND - Catherine PERRETTE **souhaite à tous les lecteurs ses meilleurs vœux pour l'année 2010.**